

## 高教組組合員の皆さんへ

日頃より高教組運動へのご参加、ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。各支部、分会、専門部でも PTA 署名、県民教育書名や秋の人事闘争、年末確定交渉に向けた様々な取り組みが進められる中、組合役員を中心にご奮闘頂いておりますことに心から敬意を表します。

さて、このようなタイミングでお知らせするのは大変心苦しいのですが、私、近藤正は、このたび 2025 年 10 月の飯綱町議会議員選挙に立候補することを決意いたしました。

実は 4 年前にも地域から立候補を求められながら決断できず、その後「無投票で議員が決まったことは残念だ」という町民の声を耳にするたびに責任の一端を感じてきました。今回も地域から強い推薦をいただき、悩んだ末、断ることはできないと判断し出馬を決意しました。

しかし、年度の途中、しかも多くの取り組みが佳境に向かうこの時期に高教組を離ることは、役職員はじめ組合員の皆様に多大なご迷惑をおかけすることとなります。そのこともあり、様々な可能性を検討しましたが、現在、務めている書記長という重責と、町民から負託を受ける議員活動とを両立することは難しいとの結論に至りました。

急なご報告になり、誠に申し訳ありません。

私、近藤正は 2025 年 9 月末をもって退任（退職）させて頂きます。組合員の皆さんにご心配をおかけすることを、心よりお詫びします。

初任校に赴任した日に高教組に加入し、65 歳の今日まで長野高教組とともに教員生活を送ってきました。分会・支部・専門部や本部で皆さまと共に取り組んできた高教組の活動は、私にとって大きな誇りであり、私自身を成長させてくれた長野高教組には感謝の気持ちでいっぱいです。

今後は、高教組運動で得た貴重な経験を生かし、町議会の場で子どもたちや地域住民のために尽力したいと考えています。

急なご報告となり、驚かれる方もいらっしゃると思います。どうかご理解いただき、引き続き高教組運動を支えていただければ幸いです。

これまで本当にありがとうございました。

2025 年 9 月 吉日  
長野県高等学校教職員組合  
書記長 近藤 正